

## La lucha del Pueblo contra gasoducto de la muerte continúa

Escrito por Prensa MINH

Martes, 25 de Enero de 2011 10:19

---



San Juan, 25 de enero - La Dirección Nacional del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) reunida el domingo 23 de enero reafirmó su compromiso con las comunidades y grupos ambientales que luchan por mantener la seguridad de sus hogares y la integridad de la tierra, el agua, el aire y la vida silvestre en nuestro país.

Tenemos la razón. Eso lo saben el gobernador Luis Fortuño y sus secuaces que desde el pasado 22 de diciembre sabían, pero ocultaron, que el cuerpo de Ingenieros del Ejército de Estados Unidos (USCOE) reconoció el clamor unitario de las comunidades y organizaciones que luchan por la calidad de vida en nuestra nación y decidió poner en suspenso por 45 días la solicitud de permiso del proyecto Vía Verde. Además, el Cuerpo de Ingenieros no se comprometió a otorgar el permiso solicitado al cabo de los 45 días de pausa en la construcción del gasoducto si no les satisfacen los argumentos de la Autoridad de Energía Eléctrica (AEE). En ese tiempo la AEE debe escuchar y contestar todas las preocupaciones que tengan el público y las agencias sobre el controversial proyecto.

La lucha de las comunidades, de las organizaciones de la sociedad civil, del MINH y otras instituciones en este frente continuará hasta que el Pueblo unido impida que se exponga al país al riesgo enorme que representa el gasoducto y que el gobierno adopte una de las opciones razonables que se le han propuesto.

A esos efectos, el Dr. Héctor L. Pesquera, copresidente del MINH, expresó que “el gobernador Fortuño no puede continuar mintiendo y minimizando los efectos nocivos que tendrá su Vía Verde, más aún frente a los terribles accidentes ocurridos en días recientes en Pennsylvania y Ohio. Pero que le quede bien claro a Fortuño y compañía, que con y sin el visto bueno de las agencias federales la voluntad de los puertorriqueños prevalecerá, porque es la decisión democrática del pueblo la que al final imperará. ¡El tubo asesino no va!”

Información adicional

## **La lucha del Pueblo contra gasoducto de la muerte continúa**

Escrito por Prensa MINH

Martes, 25 de Enero de 2011 10:19

---

Elaine Mulet Hocking (787) 748-3711 (787) 462-5689

Secretaría de Comunicación Social y Propaganda